

千代田病院 家族だより

KIS

(ケイ・アイ・エス)
Keep It Simple

No. 356 2025年 5月号

医療法人社団 せがわ会
発行 **千代田病院**

編集 家族だよりKIS編集室

0826-72-6511

FAX 0826-72-6541

segawa@chiyoda-hospital.or.jp



〒731-1535 広島県山県郡北広島町今田3860

“KIS(= keep it simple)”とは…
人生を、現況を、物事すべてを複雑に考えるのではなく、単純に、簡単に考えて実行しようという意味です。

公式ウェブサイト

chiyoda-hospital.or.jp

せがわ会

検索



基本理念

1. わたしたちは、病める人に愛情をもって奉仕します。
2. わたしたちは、病める人と痛みをわかちあえるよう日々努力します。
3. わたしたちは、病める人に生きる喜びを与えるようこころ豊かな生活を心がけます。
4. わたしたちは、病める人とともに自分のもつ大きな理想のため誇りをもって働きます。
5. わたしたちは、病める人のため医学の基本を理解し、医療人として仕事の喜びを味わいます。

お花見

すっかり暖かくなりました。皆さんお花見を楽しんでおられます。その様子をお伝えします。

やどりぎ

やどりぎでは、入居者の皆さんと一緒にお花見に行きました。前日雨が降り、花が散っていないか心配でしたが、綺麗な桜をみることが出来ました。この日のおやつはたい焼きとさくら茶をいただきました。



つれづれ

つれづれでは8日にお花見に行きました。「ええ天気だね」「外が気持ちいいね」と外の空気をたくさん吸いながらお散歩をしました。きれいな桜に、皆さん見とれておられました。桜に触れたり写真を撮ったりと、思い出に残るお花見になりました。



途中で犬をお散歩されている方に会い、かわいい犬を見せてもらいました。地域の方との交流などもあり、道中さまざまな刺激がありました。



外来診療担当変更 のお知らせ

2025年4月から当院外来診療の精神科の担当医師が変更となります。

月曜日と金曜日の午後にも院長瀬川昌弘の診察を行っています。

※当院を初めて受診される方、前回の受診から間の空いている方は電話などで一度ご相談下さい。

午前（9:00～12:30）受付11:30まで

	月	火	水	木	金	土
神経内科	瀬川 芳久	瀬川 芳久	瀬川 芳久	瀬川 芳久	瀬川 芳久	瀬川 芳久
精神科	瀬川 昌弘	瀬川 昌弘	瀬川 昌弘	瀬川 昌弘	瀬川 昌弘	瀬川 昌弘
	岡田 隆介			川上 今日子	木村 奈保	
リハビリ テーション科 内科	伊藤 等	伊藤 等	伊藤 等	伊藤 等	伊藤 等	—

午後（14:30～17:30）受付17:00まで

	月	火	水	木	金	土
神経内科 精神科	瀬川 昌弘			休診	瀬川 昌弘	休診
	岡田 隆介	—	—		木村 奈保	
リハビリ テーション科 内科	伊藤 等	伊藤 等	伊藤 等	伊藤 等	伊藤 等	伊藤 等



病棟活動の様子



皆さんで作っていた
だいたい作品を中庭に
飾りました。
作品のタイトルは
「お花見」です。



かなり大きな作品ですが、患者さんにもご協力いただき、箱やひもで固定して倒れないよう設置しました。しっかりとビニールで包み、雨風にも耐えられるようにして室内から見やすいところに飾っています。



中庭には、桜の花も咲き始め、この日も暖かい1日でした。

入職式の様子・新入職員紹介



入職式の様子

- ①名前
 - ②所属/職種
 - ③趣味/特技
 - ④アピールポイント
 - ⑤入職にあたって一言



- ①林 佳代
 - ②3病棟／准看護師
 - ③映画鑑賞／旅行
 - ④常に一生懸命で努力する。
 - ⑤患者様や御家族様に寄り添える准看護師を目指したい。



- ①東方田 若菜
- ②2病棟／介護福祉士
- ③日本海ドライブで自然と親しむこと。
- ④誕生日が来ても、名前だけは若いま
までです。
- ⑤仕事を覚えて、良いケアを提供でき
るように努力して参りますのでよろし
くお願ひ致します。



- ①武田 直樹
- ②リハビリテーション課／作業療法士
- ③卓球／マンガを読むこと
- ④静かなので大人しい性格だと言われることが多いです。
- ⑤作業療法士として患者様に楽しいひと時を提供できるように頑張ります。



- ①湯川 久美子
- ②やどりぎ／介護従事者
- ③音楽鑑賞／瞑想
- ④傾聴
- ⑤至らない点もあるかと思いますが、
よろしくお願ひ致します。



- ①野村 奈由
- ②リハビリテーション課／作業療法士
- ③絵を描くこと／音楽を聞くこと
- ④何事も真剣に取り組みます。
- ⑤慣れないことが多くありますが明るく元気に頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひします。

不在者投票

令和7年4月13日に投開票の庄原市議会議員選挙の不在者投票を行いました。投票いただいたものは責任を持って、送致させていただきました。



八重小学校のパンジー

八重小学校の児童の皆さんより、パンジーをいただきました。色とりどりの可愛らしいお花で玄関が華やかになり、来院された方々の目を楽しませてくれています。
児童の皆さんありがとうございました！



活動紹介

各部署の活動内容をコメントしております。※ OTは作業療法士の略です。

1病棟

子供の日の作品を作りました。かぶとをかぶった男の子、女の子がそろって鯉のぼりを眺めています。お花紙を丸める作業に苦戦しておられました。皆さん集中して取り組まれていました。
(OT中岡)



2病棟

『端午の節句』の作品を飾っています。「最近はこいのぼりを上げることも少なくなったねえ」と昔と今を比べながらお話をしています。また昔の話を懐かしぇたり、私自身も当時のことを勉強させてもらっています。
(OT田中)



いさりび

今回は子供の日に合わせて滝登りの鯉を作ってみました。鯉のウロコには包装紙を使いました。
1m以上ある大きな作品で完成時に喜ばれています。
(OT寺迫)



うたたねの宿

大きなクマにまたがった金太郎の作品を作りました。金太郎の周りでは、仲間の動物が楽しそうに一緒に歩いています。
桃太郎のお供の犬・猿・雉。服を着たヨークシャテリア。空を自由に泳いでいる鯉のぼり。想像を掻き立てられる作品になっています。
(OT金月)



3病棟

窓から見える田園も田植えの準備が始まっています。皆さん「あそこの田は、そろそろ植えてんかね。」「今は機械じゃけいいね」等々会話がはずんでおられます。菖蒲園の光景が完成しました。現在は「アジサイ」と「七夕の風景」の作品に取り組んでいます。
(OT国政)



つれづれ

今回は「つれづれちょうちょずかん」を作りました。一人一人自由に色画用紙を貼ってもらって型に沿って切り、さまざまなかわいらしいちょうちょが出来ました。大きさや羽の型に悩まれ、複数のちょうちょを作られる方もいらっしゃいました。皆さん集中して作られていました。
(生活相談員 弘中)



さんの近況

年　月　日

職種

氏名

今月の外来の絵

テーマは『ツバメの巣』です。当院職員が毎月描いています。外来にお越しの際はぜひご覧ください。



【面会方法のお知らせ】

対面面会を行っております。午後を面会時間とさせていただいており、当院外来にて面会が可能となっております。前日までに事前連絡をお願いしておりますので、ご希望がございましたら担当ソーシャルワーカーまでお問い合わせください。



ご家族の皆様へお知らせ

【保険証等ご提示のお願い】

毎月、保険証等の確認を受付にて行っています。

当院は、マイナンバーカードを保険証として使える、マイナ受付に対応しています。

変更等がない場合においてもご提示をお願いしておりますので、ご協力をよろしくお願いします。

【他科受診について】

患者さんが外部の医療機関を受診する場合、病棟スタッフ又はソーシャルワーカーにご連絡下さい。

【私物への名前記入のお願い】

衣類等の私物を持って来られる際、紛失防止のため、必ず名前をご記入ください。

なお、私物交換は外来で行いますので、受付までお声かけください。

— やまびこ意見箱について —

皆様にとってよりよい医療機関となりますよう努めてまいります。ご遠慮なく投函ください。

〈医療法人社団せがわ会〉

サービス付き高齢者向け住宅

こぶし苑

入居者募集中



〒731-1535

広島県山県郡北広島町今田3850

TEL : 0826-72-9753 0826-72-9038

FAX : 0826-72-3802

居宅介護支援事業所 まほろば

通所介護事業所 つれづれ

訪問介護事業所 いぶき

認知症対応型共同生活介護

グループホーム やどりぎ

職員募集中！



TEL 0826-72-6521

グループホーム やどりぎの
介護職員、介護支援専門員のス
タッフを募集します。詳しくは、
採用担当係までお問い合わせく
ださい。



休日相談

5月

3日 立川 / 4日 金子 / 5日 河村 / 6日 和泉
11日 寄政 / 18日 東 / 25日 森

休日、祝日（元旦を除く）はこぶし苑に相談員がいます。都合によ
り、相談員の変更がある場合がございますので、ご了承下さい。

編集後記

4月上旬は肌寒い日多かったですですが、中旬頃からは暖か
い日も増えて、病院周辺の桜も満開となっていました。
当院中庭にある桜を入院中の方と一緒に見に行き、
「キレイだね。」「ここからもよく見えるね。」と良い表
情でながめておられました。…河村